
Subject: war eben beim Urologen.....
Posted by fixt on Thu, 04 May 2006 09:20:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hab ihn mal direkt auf Finasterid angesprochen....er meinte das man das durchaus nehmen kann
wegen des HAs....in der Urologie wende man es ja für die Prostata an....ich hab ihn direkt
darauf angesprochen ob es nicht sein könnte das Merck die Zahl der Nebenwirkungen etwas
untertrieben hat und er meinte "Nein." und das bei seinen Patienten es auch sehr selten
vorkommt das Leute über Nebenwrikungen berichten.....dasselbe habe ich schon 2Hautärzte
gefragt und die meinen auch das sehr selten oder fast keiner über Nebenwirkungen berichtet.

Ich denke es gibt sehr viele Leute die Propecia nehmen und gut ist.....von denen wird man kaum
jemanden hier antreffen...
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